



MÉMO

Pour diffusion aux membres du secteur scolaire

Annulation des championnats provinciaux scolaires D3 de mars et avril 2021

Montréal, le 16 novembre 2020 – C’est avec grand regret que le secteur scolaire du RSEQ annonce l’annulation des championnats provinciaux division 3 prévus aux mois de mars et avril 2021 sous leur format habituel. Les disciplines sportives concernées sont : athlétisme en salle, badminton, basketball, futsal, haltérophilie, natation et volleyball. La participation du secteur scolaire à l’événement intersectoriel de cheerleading, pour sa part, est annulée.

Cette décision a été prise à contrecœur en considération des multiples enjeux dus à la COVID-19 tels que l’hébergement des équipes, l’alimentation, les déplacements, les mesures sanitaires, les limitations en termes de participation et de spectateurs.

Les instances régionales demeurent à l’affût de toutes les possibilités qui pourraient permettre aux élèves-athlètes de se remettre au jeu en respect des consignes gouvernementales en vigueur. Leur préoccupation demeure le développement d’une offre de service adaptée aux membres et donner le meilleur service possible dans les circonstances.

À propos du RSEQ

Le RSEQ (Réseau du sport étudiant du Québec) contribue à la persévérance et à la réussite éducative ainsi qu’au développement de la personne par la promotion de la santé, la pratique du sport et de l’activité physique en milieu étudiant.

– 30 –

Source :

Claire Bélanger – Directrice du secteur scolaire
cbelanger@rseq.ca – 514 805-2204 - www.rseq.ca